



Spanish Fort, Alabama, 22 de julio de 2022

¿Importa lo que nos ponemos?

Saludos cordiales desde Mankato Minnesota a los amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual e hijos dispersos de Dios. Mi esposa y yo oramos y esperamos que todos se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

Acabamos de regresar a Mankato Minnesota después de un par de días de visitar a unos fieles amigos y de muchos años que también es mi compañero pastor en Dakota del Sur. Estaremos aquí en Mankato durante el sábado nuevamente y regresaremos a Alabama el lunes. Durante esta visita de varias paradas, todavía he estado ocupado preparando las cosas que deben hacerse, a medida que nos acercamos a las Fiestas de las Trompetas, la Expiación, la Fiesta de los Tabernáculos y el Octavo gran Día. ¡A mi regreso tendré que agregar a la mezcla una cirugía de rodilla, para no aburrirme estas semanas antes de las Fiestas de otoño!

La última vez tocamos los comentarios hechos por el apóstol Pedro en 1 Pedro 3. "Vuestro adorno no sea el exterior: peinados arreglados, vestidos de oro o vestidos lujosos" (v.3 NKJV) La versión moderna de la Reina-Valera traduce esto verso como "*De los cuales no sea el adornamiento de vestiduras, ni la ostentación exterior del cabello, ni el uso de oro, ni el vestirse*".

¿Pedro está emitiendo algún tipo de regla que las mujeres no deben arreglarse ni trenzarse el cabello ni usar joyas hechas de oro? Incluso una vez me preguntaron "¿Podría estar diciéndoles a las mujeres que no se pongan ropa?" Nada de esto, por supuesto, tiene sentido. Después de todo, el Señor se describe a Sí mismo adornando figurativamente a Su novia Israel con ropa de lino fino, seda y diversos ornamentos y joyas. (Ezequiel 16:10-12) "*Estabas adornado con oro y plata, y tu ropa era de lino fino, seda y tela bordada*". (v.13)

Es bastante claro para mí que Pedro está contrastando la importancia de las cualidades internas de una esposa con su apariencia externa y adornos. Pedro dice que el esposo incrédulo puede ser ganado y su favor ganado por la conducta casta, comportamiento y espíritu manso y apacible de la esposa creyente. (1 Pedro 3:1-4) Pedro no está condenando los peinados o el uso de joyas, sino que está minimizando la importancia de esas cosas en comparación con un comportamiento y conducta gentil, sumisa y respetuosa. Pedro continúa comentando sobre las mujeres (como Sara) de quienes dice que "*también se adornaban, estando sujetas a sus propios maridos*" (v.5)

Tomemos el tiempo para examinar otra instrucción que ha causado cierta controversia a lo largo de los años, generalmente con respecto a lo que usan las mujeres para los servicios de adoración, e incluso para algunas ropas normales durante la semana. "*Ninguna mujer vestirá cosa propia de un hombre, ni el hombre se pondrá ropa de mujer, porque abominación es al SEÑOR tu Dios cualquiera que esto hace*". (Deuteronomio 22:5.) Entonces, ¿prohíbe esta instrucción que las mujeres usen pantalones?

No, no lo hace. De hecho, incluso los hombres en el Medio Oriente a lo largo de la historia del Antiguo y Nuevo Testamento no usaban pantalones; vestían una túnica como prenda de vestir. Sin embargo, hay un principio importante subyacente que debemos analizar y que se aplica a usted y a mí hoy. Los hombres deben vestirse de manera apropiadamente masculina y las mujeres deben vestirse de manera apropiadamente femenina. Durante la mayor parte de mi vida, la mayoría de los fabricantes de ropa hicieron pantalones diseñados para hombres y pantalones diseñados para mujeres. También hay trajes de pantalón diseñados para mujeres que son apropiados incluso para ocasiones elegantes. ¡Ningún hombre piadoso masculino aparecería en público o en cualquier otro lugar usando un traje de pantalón de mujer!

La instrucción en Deuteronomio 22:5 es otro ejemplo de la advertencia de Dios a su pueblo de no adoptar costumbres paganas. Fíjese en los siguientes comentarios del Comentario de Jamieson, Fausset y Brown: "En ciertos momentos se asumían disfraces en los templos paganos. Maimónides menciona

que un hombre ataviado con un vestido femenino de color, en honor de Venus, Astarot o Astarte, y una mujer equipada con una armadura, eran adorados en el santuario de la estatua de Marte. Cuando los asiáticos se dedicaban a la adoración de Astarot, estaban acostumbrados, según Philocorus, (citado por Townley en su edición de Maimónides, nota 33), a cambiar los vestidos masculinos y femeninos. De hecho, todos los idólatras confundían los sexos de sus deidades, representándolos unas veces como masculino, otras veces como femenino; y por lo tanto, los adoradores, hombres y mujeres, cayeron gradualmente en la costumbre, que se hizo muy frecuente, de cambiar su atuendo para adaptarse al sexo de una divinidad en particular".

Ahora, sé que discutir estos principios de la Palabra de Dios no será popular entre muchos en nuestro entorno cultural actual. Sin embargo, nosotros "si" decimos ser "cristianos" (o seguidores de Cristo) examinaremos Su Palabra con sinceridad, viviremos de acuerdo con ella y no nos preocuparemos por lo que "piensa" actualmente en la sociedad que nos rodea.

Cuando examinamos la instrucción en el Pentateuco (como Deuteronomio 22: 5 arriba) con respecto a la vestimenta, vemos un énfasis en mantener el rol adecuado y las identidades de género adecuadas y la pureza. Tratar deliberadamente de parecerse y actuar como un miembro del sexo opuesto está mal a los ojos de Dios. Otras instrucciones en este capítulo se enfocan en la pureza y la calidad y también en el respeto al prójimo.

Esta es la verdad. El principio general es que Dios tiene la intención de que las mujeres tengan una apariencia femenina en el vestido, el peinado y el adorno, y también tiene la intención de que los hombres tengan una apariencia masculina en el vestido, el peinado y el adorno. Debe haber distinciones obvias y claras entre los dos géneros.

Espero que al examinar algunas instrucciones bíblicas que algunos han sacado de contexto y han tratado de aplicar a propósito de una manera que no estaba prevista en la instrucción original, sea útil para su comprensión de la Palabra de Dios y en su caminar cristiano.

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.



Scott Hoefker

(Pastor, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@cogministries.org

Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797 / P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983